

baila fuego!

LICHT FASZINATION FEUER



AUSSERGEWÖHNLICHE INSZENIERUNG

Diese einzigartige Choreographie entführt das Publikum auf eine Reise durch die magische Welt von Licht und Feuer.

Wie aus dem Nichts ergreift der Künstler leuchtende Bälle, die durch tänzerisch anmutende Bewegungen immer neue Lichtfiguren erschaffen.

Das exakte Zusammenspiel der hochklassigen Keuljonglage wird durch computergesteuerte Farbwechsel zu einem emotional bewegenden Kunstwerk.

Fackeln wirbeln durch die Luft und zeichnen rasante Feuerbilder – zum Rhythmus der Musik steigert sich das Tempo zu einem fulminanten Finale.

Lassen auch Sie Ihre Veranstaltung zu einem unvergessenen Erlebnis werden.

baila fuego!

LICHT FASZINATION FEUER



NEU:

Wir setzen Ihren Namen oder Ihr Firmenlogo
eindrucksvoll in Szene!



baila fuego!

LICHT FASZINATION FEUER



PHANTASIEVOLLE DARBIETUNG

baila fuego! ist eine außergewöhnliche und phantasievolle Inszenierung hochkarätiger Jonglierkunst, zu beeindruckender und stimmungsvoller Musik.

baila fuego!

- dauert ca. 15 Minuten
- gibt es auch als reine Lichtshow

baila fuego! benötigt:

- eine Fläche von mindestens 4 x 2 Metern
- eine Höhe von 4 Metern
- einen verdunkelbaren Saal/Aufführungsort an dem Feuer entzündet werden darf
- detaillierte Informationen zur Sicherheit senden wir Ihnen gerne zu.

baila fuego! – Die Galashow

läßt sich hervorragend mit den weiteren Elementen aus dem Repertoire der Künstler verbinden:

- Begrüßung durch Stelzenläufer
- Showprogramm mit Comedy, Jonglage und Artistik
- *baila fuego!* – der fulminante Höhepunkt

Gerne unterbreiten wir Ihnen eine unverbindlichen Programmvorschlag und ein Gagenangebot.

baila fuego!

LICHT FASZINATION FEUER



BEGEISTERTE KUNDEN:

- Kulturhauptstadt Ruhr – Eröffnungsgala
- BVB Borussia Dortmund
- Intern. Feuerwerkswettbewerb Hannover
- LYZ-Mix-Varieté
- Tufa Trier
- Wintervarieté Lebach
- Bitburger Brauerei
- Düsseldorf Masters Gala
- Varieté Chat Noir
- Westspiel Casino
- Marriott Hotel Frankfurt
- Nestle
- T-Online
- KulturPur
- Südwestfalenvariété
- Hewlett Packard
- Kultursommer Rheinland-Pfalz
- SAP
- Siemens
- Landesgartenschau Trier
- Landesgartenschau Bingen
- ...

REFERENZEN

Presse-Zitate:

■ „Mit einer beeindruckenden Performance im abgedunkelten Saal begann am Samstag die Eröffnungsgala der Kulturhauptstadt Ruhr. Die Jonglagenummer ‚Baila Fuego!‘ war mit Bedacht gewählt. Das wechselnde Lichterspiel der sich im Flug zu Bildern formierenden LED-beleuchteten Kugeln und Kegel erinnerte an die Lichtästhetik der Industriedenkmäler, mit dem Feuer beschwört das Ruhrgebiet die Stahlriesen von einst.“

Niederrheinzeitung

■ „Mit einem fantastischen Feuerspektakel ‚Baila Fuego!‘ endete das Programm - ‚Das Tüpfelchen auf dem i‘ nach den Worten des Titzer Bürgermeisters.“

Jülicher Zeitung

■ „Wie auf der Zeche Zollverein flammte es auf der Bühne auf. Den Abend eröffnete die Feuerjonglage ‚Baila Fuego!‘, die im dunklen Saal mit LED-beleuchteten Kugeln und Kegeln flüchtige Bilder mit bleibendem Eindruck zauberte.“

Neue Rhein Zeitung

■ „Zum Schluss wurde es mit der Gänsehaut-Produktion ‚Baila Fuego!‘ im wahrsten Sinne wieder ganz heiß: Michael Wibbelt und Christian Dirr jonglierten Leuchtkugeln und schlangen die Fackeln, dass es einem warm ums Herz werden konnte.“

Siegener Zeitung

■ „Absoluter Höhepunkt war die Feuershow ‚Baila Fuego!‘. Nach einem poetisch-leisen Beginn mit leuchtenden Jonglagebällen steigerte sie sich zu einem kraftvollen Tanz mit brennenden Fackeln und Feuerwerk.“

Trierischer Volksfreund